

## Le centre-bourg fait peau neuve



**AMÉNAGEMENT.** De nombreux représentants politiques étaient présents autour du maire, Jean-Marie Cornière.

Sous un soleil radieux, l'inauguration du centre-bourg de Dry, s'est déroulée, samedi, en présence de nombreuses personnalités.

Jean-Marie Cornière, le maire, a eu le plaisir d'accueillir les multiples partenaires et intervenants qui ont contribué à cette réalisation.

**« Un dossier difficile, mais le résultat en valait la peine »**

Cette opération « cœur de village » comprend de nombreuses réalisations : deux pavillons et trois appartements, avec en rez-de-chaussée, deux commerces, un salon de coiffure et une alimentation générale, le réaménagement de la base de loisirs et de sasource naturelle

remise en valeur, l'installation d'une borne camping-car ou encore la réfection de la voirie. Le coût des deux pavillons et des trois appartements s'élève à 560.000 euros. Celui des deux commerces, parking et base de loisirs à 874.957 euros.

Après la visite inaugurale des lieux, rythmée par la fanfare municipale, Jean-Marie Cornière a rappelé la genèse du projet. En 2004, la commune a acquis un terrain de 8.000 m<sup>2</sup>, en plein centre-bourg. Puis, en 2008, sollicité par la grande distribution et Christelle Bernard, coiffeuse, l'idée de réaliser des commerces a retenu l'attention du conseil municipal.

Avec la compétence de multiples professionnels, le projet s'est peu à peu concrétisé. L'édile souligne que « ce fut un dossier difficile à monter et à suivre. Mais le résultat en valait la peine ». ■